

Kapolsek Caringin Polres Sukabumi: Patroli Biru Memperkuat Keamanan di Wilayah Hukum

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 20, 2024 - 11:46



Kapolsek Caringin Polres Sukabumi: Patroli Biru Memperkuat Keamanan di Wilayah Hukum

Kapolsek Caringin, dalam upaya memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, telah melaksanakan Patroli Biru pada Juni 2024, dimulai pukul 23.00 WIB hingga selesai. Patroli ini melibatkan 3 personel Polsek Caringin yang terdiri dari AIPDA Ferry A dan BRIGADIR Ananda Pratama, SH.

Kegiatan patroli ini dilakukan secara mobiling di beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Caringin. Sasaran utama patroli meliputi antisipasi gangguan kamtibmas, seperti geng motor, peredaran narkoba, minuman keras ilegal (miras), serta penggunaan knalpot bising yang meresahkan. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan masyarakat dari segala bentuk gangguan yang dapat mengancam ketertiban umum," ujar Kapolsek Caringin.

Selain itu, patroli juga bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya tindakan kriminalitas seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan pemberatan (Curat), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). "Kami melakukan patroli intensif untuk menekan angka kriminalitas di wilayah kami," tambahnya.

Dalam interaksi dengan masyarakat, petugas juga memberikan himbauan agar meningkatkan kewaspadaan dan melaporkan segala aktivitas mencurigakan yang mereka temui. Langkah ini diharapkan dapat mencegah tindak pidana sebelum terjadi. "Kerjasama dari masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan bersama," papar Kapolsek.

Secara keseluruhan, kegiatan Patroli Biru ini berjalan lancar dan situasi di wilayah hukum Polsek Caringin dapat dikatakan aman dan terkendali. "Kami terus berupaya memberikan perlindungan maksimal bagi seluruh warga masyarakat," tutup Kapolsek Caringin.

Demikianlah informasi mengenai pelaksanaan Patroli Biru yang dilakukan oleh Polsek Caringin. Semoga upaya ini dapat memberikan rasa aman yang lebih baik bagi seluruh masyarakat di wilayah hukum Polsek Caringin.